

## Benefiztradition fortgesetzt

**DINKELSBÜHL (pm)** – Der Dinkelsbühler Golfpark „Romantische Straße“ hat die Tradition seiner Benefizturniere fortgesetzt. So nahmen am jüngsten Wettbewerb auf der Anlage bei Seidelsdorf rund 100 Spieler teil. Den sportlichen Siegern winkte dabei die Teilnahme am Finale der von einem Autohersteller mit Sitz im Großraum Stuttgart organisierten Clubturnier-Serie. Indirekte Gewinner waren aber auch benachteiligte junge Menschen aus dem Raum Dinkelsbühl/Feuchtwangen,

denn der Erlös des Wettbewerbs ging an ein vom örtlichen Lions-Club initiiertes Projekt, dessen Ziel die Förderung solcher Jugendlicher ist. Jürgen Wörlein, Marketingleiter des mitveranstaltenden örtlichen Autohauses, sprach von einer guten Wahl, denn diese Initiative leiste wichtige Arbeit. Zu



den prominenten Teilnehmern des Turniers zählten der frühere Fußballprofi Klaus Funk und der ehemalige TV-Moderator Gerhard Meier-Röhn. Die Nettowertung des Turniers gewannen Sandra und Maik Werunsky, die das Foto mit Golfpark-Vertreter Christian Schabert zeigt. Foto: privat